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La condizione operaia alia Lebole di Matelica 

Le operaie svengono per i ritmi 
di lavoro imposti nella fabbrica 

Ricorso del 

PCI a Pesaro 

II prefetto 

non poteva 

nominare 

il commissario 

per il bilancio 
T L NOSTRO jmrttto, net-

•* la persona del compa-
yno Aldo Bianchi const-
gltere provinciale in cart-
ca, ha presentato ricorso 
contro il decrelo del Pre
fetto delta provmcia di Pe
saro e Urbino del It! no-
vembre 1907 con tl quale 
e stato nointnato «com
missario ad acta » il dot-
tor Dario Clint, per I'ap-
prvvazione del bilancio 
prcventivo per I'esercizio 
dcll'anno 19b7. gta boccta-
to dal consujlto provincia
te nella seduta del 9 no-
vembre scorso 

11 provvedimento oltre 
ad essere gravissimo sul 
piano politico presentu 
dunque anche delle irre-
golartta sul piano costitu-
zumule. La norma dell'ar-
ticolo 305 del Testo Utu-
co della tegge comunale e 
provinciale, tn base alia 
quale tl Prefetto ha noint
nato il commissario al bi
lancio. c infatti. in netto 
contrasto con all articoli 
5. 12H, 130 delta Costitu-
zione, articoli che sand-
scono perentonamente la 
autonomia degli enti loca-
lt e di conscguenza non 
attribuiscono ai Prefet-
ti poteri come quello che 
AI e arrogato tl Prefetto 
della provmcia di Pesaro 
e Urbino. 

Non solo lo stesso arti-
colo 305 del Testo untco 
della legge provinciale e 
comunale non precede la 
tipprovazione del bilancio 
bcnsi la sua compilazio-
vc. tanto piu che tl terzo 
comma dcllo stesso arti-
colo esamtna la situaztone 
ill tnadempimento del se-
gretario e del ragiontere 
e non quella degli ammi-
mstratort, come e accadu-
to nel caso dell'Ammini-
strazione provinciale di 
Pesaro. 

Se e dunque grave sostt-
tuirst ad utt Consiglio che 
non ha adottato delibera-
ziont, come tl Prefetto 
ha fatto per il bilancio 
dello eserctzio dell'anno 
1966, tanto piii e grave so-
stttuirst ad tin Consiglio 
che ha bocciato tl bilan
cio come il Prefetto ha 
fatto con il decreto del 
lh novembre di que
st anno. 

Al Mtnistro degli Inter-
in. molt re — al quale e 
diretto il ricorso — si fa 
presentc la contraddttto-
ricta e la inopportunita 
lie I provvedimento adotta
to dal Prefetto. Per quel 
che riguarda la contrad-
dittoneta, ncl ricorso si 
pone I'accento sul fatto 
che i / Prefetto da una 
parte dichiara di preoccu-
jxzrst degli tnteressi ammi-
ittstrahvt delVEnte e dal-
laltra si rtchtama all'esi-
stenza di un ricorso con
tro le operazioni elettorali. 

Sembra dunque implict-
to a qucsto punto che tl 
Prefetto prereda una mo-
dificaztonc delta scompo-
t-izione del constglto, ma 
in tal caso e difficile 
comprendere in quale mo-
do tl Prefetto tntenda che 
Li nuoin eventuate com-
postzione sia piu adatta 
agh Intercast ammtntstra-
tin delVEnte. E' chtaro che 
questa non c una mott-
raztonc. benst pura fanta
sia. nessuno potendo pre-
tedcre tl futuro compor-
tamento dt eventualt nuo-
n constglteri, che sostitui-
scano quellt attualmente 
in canca. 

Dunque il Prefetto e 
parttto da una artiftctosa 
constderazione ammtni-
strattva ed e tnevttabtl-
mente scivolato sul terre-
r.o politico. E' questa la 
dimostrazionc piu palese 
delta grave lestone di so-
rramta perpetrata col de
creto. Per quel che ri
guarda tncece Vinoppor-
tunila. nel ricorso si rtcor-
da che tl Prefetto ha 
adottato due provredlmen-
ti nrolti alio stesso sco
pe per ben due annt con-
secutivi e d secondo an
no, per le ragioni espo-
ste. con un intervento pm 
grave del primo. 

La lesione di sorranita 
c le impltcite valutazioni 
pohttche mentre costitui-
scono una illegittimita. 
comprovano anche I'inop-
portunita. che trova rt-
scontro anche nel fatto 
che nessun allro Pre
fetto della Repvbblica ita-
liana ha, nel corrente an
no. adottato un analogo 
provvedimento, nt lo ha 
adottato per due anni con-
secutivi. 

Questi sono i motivi per 
cui si chiede al Mtnistro 
dell'lnterno di annullare 
o revocare, il decreto 
con il quale tl Prefetto 
dt Pesaro e Urbino ha no
minate un commissario 

per Vapprovazione del bi
lancio dell'Ammintstrazio-
me Prorinciale per leserci-
*Jo dell'anno 1967, 

^Jf**""*^ 

II complesso della Lebole a Matelica 

Nostro servizio 
MATELICA. 18 

Siamo stati a Matelica JMT 
cere-are di parlare con i la\o-
ratori sulla condizione ope
raia alia Lebole. Inutile dire 
che, al di fuori dei nostri com-
pagni. e stato impossibile far 
dire a chicehesia una parola. 
Quando si tocca la Lebole. a 
Matelica e'e il terrore. Un mo-
tivo e'e. e risiede nel fatto 
che le assunzioni vengono fat-
te in mo-do antidemocratico cd 
illcgale. L'nfficio di colloca-
mento. in qucsto ccntro del-
l'entroterra maceratese. si e 
trasferito nelle sacrestie. nel
la sede delle ACLI o dei so-
cialdemocratici. o fra j*li uo 
mini delle varie corronti dc. 

In queste sedi si fanno le 
assunzioni. e i « rossi » alia 
Lebole non entrano. E quelli 
che sono stati gia assunti. 
debbono stare attenti a parla
re. poiche potrebbero uscire 
dallo stesso cancello dal quale 
sono entrati. Matelica. in que-
sti ultimi anni. sta assumendo 
il volto di piccola zona indu
strials 

Non per nulla vi e stata por-
tata una fabbrica della Lebo
le. nella quale lavorano cir
ca trecento operai. in maggio-
ranza ragazze. Nonostante il 
terrore ed il silenzio forzato. 
siamo ugualmente riusciti ad 
ottenere preziose notizie sulla 
condizione di lavoro di queste 
ragazze. 

Oltre al ricatto delle assun
zioni. vi 6 il problema della 
mensa aziendale. gestita 
(guarda un po'!) dalle ACLI 
alia maniera della pontificia 
opera di assistenza. Addirittu-
ra si dice che vi sia un diver-
so trattamento fra gli operai 
e gli impiegati. naturalmente 
a vantaggio di questi ultimi. 
che. nella fabbrica. sono un 
po* i sergenti della « compa-
gnia >. Molte ragazze prere-
rivano andare a mangiare a 
casa. e quindi. cambiando 
l'orario di lavoro. si e fatto 
in modo che cid non potesse 
avvenire: si lavora dalle 8 
alle 12: dalle 13 alle 17. Un'ora 
non basta per andare a casa. 
mangiare e poi tornare. In 
quanto a liberta sindacali. inu
tile parlarne. E' stata eletta. 
recentemente. una commissio-
ne interna, eomposta dalla 
CISL e UIL. La CGIL non d 
stata nemmeno avvertita. co
me la prassi richiede, con la 
tradizionale lettera. 

Veniamo ora ai salari. che 
vanno dalle 40 alle 50 mila 
mensili. Non esiste cottimo ne 
premio di produzione. I'ap-
prendistato k lunghissimo. Ie 
qualifiche le stabilisce la di-
rezione. Ma i ritmi di lavoro 
sono come alia Lebole di Arez-
zo. dove perd il salario e gia 
piu alto e dove gli operai per-
cepiscono fl cottimo a tariffa. 
Si sono verificati, con questi 
ritmi di lavoro. tipo film 
« Tempi modemi ». svenimenti 
di ragazze. malattie da depe-
rimento. e qualche sanitario 
ha parlato di nevrosi profes-
sionale. Le ragazze lavorano 
alia catena di montaggio. e si 
parla di istallarne unaltra. 

Quello che abbiamo detto. ci 
sembra sia gia sufficiente per 
denunciare una condizione 
operaia disumana. bestiale. 
indegna di una fabbrica di 
Stato. 

Ma queste ragaz2e operaie 
hanno capito che e necessario 
ribellarsi. E cosi hanno fatto: 
dopo tre anni. e'e stato il loro 
primo sciopero in occasione 
del rinnovo del contratto na-
zionale. Compatte. tutte si so 
no rifiutate di andare al la
voro. Anche se sono state poi 
ricattate. e obbligate al lavo
ro straordinario per recupe 
rare quello perduto. 

Infine una parola sulle ACLI 
locali: la loro posizione supi-
na. subaltema. acquiescente a 
queste ingiustizie. non si con
cilia con latteggiamento piu 
generate, di maggiore aiuto e 
jostegno alia classe operaia. 
di lotta contro i padroni. La 
contraddizione h stridente: es
se ne saranno chlamate a ri-
spondere di fronte a tutte le 
operaie. 

m. g 

Convegno a San Vittore in Genga sui problemi della monfagna 

Promesse elettorali ma 
poche proposte concrete 

Demagogia e fantascienza negli interventi di Serrini e Strazzi 
La dislocazione delle industrie e le zone turistiche 

Dal nostro inviato 
S.VITTORE DI G.. 18 

Indetta dal « Comitato Ami-
ci della Montagna » con il pa-
trocinio dell'EPT si e svolto 
in due tempi (la prima par
te a S. Vittore di Genga e 
la seconda parte a Cerreto 
d'Esi) un convegno sul tema: 
« La montagna dell'Anconeta-
no». Un tema indubbiamen-
te awincente. Proprio nei gior-
ni scorsi pubblicavamo sul
la nostra pagina i dati impres-
sionanti della fuga delle po-
polazioni dalle zone monta
ne delle Marche: interi pae-
si con popolazione dimezzata, 
la paralisi delle residue ri-
sorse di lavoro e reddito, lo 
sconforto anche. E' il dram-
ma della montagna. E su que-
sto dramma si inseriscono 
spinte profondamente diver
se: quelle delle popolazioni 
rimaste sul posto che aspi-
rano a rimanere e che si 
battono e sono disposte anco-
ra a battersi per questo fi
ne. Ma anche quelle di grup-
pi politici ben individuabili 
nelle forze del centro sini
stra che approfittano di ta
li genuine e profonde aspi-
razioni per intessere pro-
grammi demagogici ed elet-
toralistici. 

Non ha avuto, ad esempio, 
al convegno quest'ultimo ta-

gho la relazione del prof. Ser
rini, presidente della Provin-
cia di Ancona? Serrini ha 
elencato la serie di provvi-
denze governative a favore 
della montagna, ne ha pre-
so atto dell'inarrestato, pan-
roso decadimento economico 
e sociale delle zone monta
ne. Ha sottohneato. pero, che 
la provvidenze ancora conta-
no anche se (bonta sua!) non 
sono tutto. Allora? 

Serrini ha proposto una se
rie di ristrutturazioni tecni-
che per l'agricoltura montana, 
una sene di lavori pubblici 
e l'impianto di industrie lega
te alia produzione agricola 
(caseifici, cellulosa per cartie-
re. legname. e c c ) . Ma — qui 
il punto — non ha saputo 
e non ha voluto indicare ne 
gli strumenti, ne gli organi-
smi, nfe le riforme, ne i pro-
tagonisti dell'auspicata rina-
scita della montagna. Vera-
mente Serrini (e non solo 
lui) un nome lo ha fatto: 
l'industriale, sen. Merloni (del
la DC). Ciofe. il nome di una 
organizzazione privata che ha 
rastrellato incentivi e prov
videnze per la montagna (ec-
co a chi torna bene il dram
ma della montagna), che con 
quei contributi ha impianta-
to alcune industrie le qua-
li non hanno avuto alcuna 

Proteste ad Ancona 

Da mesi niente rimborso 
sulla benzina ai tassisti 

AXCOXA. 18. 
Da parecchi mesi gli autistj di piazza della provincia di 

Ancona. non percepiscono il rimborso delle imposte erana'.i 
sulla benzina. Fino al mese di maggio. ogni bimestre. Tlnten-
denza di Finanza ha regolarmente cmesso gli ordinativi di pa-
gamento a favore di ogni singolo tassista. ma da allora fino ad 
oggi nessuno ha piu riscosso tale rimborso. 

I funziooari dell'Intendenza di Finanza. ai quali i rappresen-
Kinti della categoria si sono rivoUi. si sono giustiflcati dichia-
rando l'indisponibiita di fondi sul capitolo di biiancio. Natural
mente i lavoratori. che non hanno troppa dimestichezza con la 
burocrazia e che tutti i giomi pagano la benzina necessana 
per il loro lavoro. questa giustiflcazione non l'accettano per 
due ragioni: la prima perche non credono alia indisponibilita 
di fondi: la seconda perche sono convinti che i pagamenti che 
gli organi di Stato dispongono a norma di legge non possono 
a\ere ritardi di sorta. 

funzione propulsiva per la 
zona montana. 

Dopo Merloni, Serrini ha 
dato un'altra indicazione che 
ritiene basiliare: lo sviluppo 
della viabilita! Ad illustrare 
questo tenia ci ha pensato 
il vice-presidente della Pro
vincia, Artemio Strazzi (del 
PSU), che ha sciorinato una 
serie di progetti avveniristici 
se non — date anche le ri-
strettezze delta spesa pubbli-
ca — addirittura fantascienti-
fici. Noi non vogliamo toglie-
re nulla al ruolo che spetta 
alia viabilita. Ma Strazzi. che 
non ha avuto una parola di 
difesa per la ferrovia Fabria-
no-Pergola (ed attraverso una 
zona montana) ha citato una 
summa di arterie da farsi 
o da petenziare. 

II motivo presente in tutte 
le relazioni del convegno era 
quello di sottolineare il ruo
lo del turismo per la rinasci-
ta della montagna. Un tema 
troppo gonfiato ed inflaziona-
to fino a far apparire il tu
rismo come medicina di tut
ti i guai. Cib non solo non 
e giusto, ma fa torto e male 
alio stesso turismo. 

Ha detto l'avv. Menno, as-
sessore al Comune di Fabria-
no: a Per gli incentivi a fa
vore della montagna siamo 
al mercato delle vacche. Ognu-
no li vuole. Ogni Comune ti-
ra al rialzo per avere la sua 
industna. Si finira per rega-
lare le fabbriche. Il turismo? 
Anche qui gran spreco di ener-
gie e finanziamenti. Ognuno 
si sente in diritto di defini-
re questo o quel posto «zo
na turistica ». 

Pur muovendosi nei limiti 
del convegno il presidente 
dell'EPT di Ancona. France
sco Renzi, ha avuto il me-
rito della chiarezza. Ha det
to che l'organismo da lui pre-
sieduto ha fatto per la valo-
rizzazione turistica della mon
tagna una seelta prioritaria: 
lo sviluppo della localita di 
San Vittore di Genga come 
centro « primario di attrazio-
ne turistica». Non vogliamo 
discutere questa scelta. Fatto 
e che essa contraddistingue 
un metodo di lavoro. 

Fra gli altri e intervenuto 
al dibattito l'architetto Trin-
ci, Soprintendente ai Monu
ment! delle Marche. 

Ha presieduto il convegno 
Sandro Ranucci. presidente 
del Comitato € Amici della 
Montagna ». 

w. m. 

FORCA CANEPINE 

Tutto pronto per gli sciatorS 

A colloquio con i confadini di Terni sui problemi della pensione e dell'assislenza 

Si chiama il medico 
solo nei casi urgenti 

Nel corso di una confervnza stamp* ttnuta a Forca Canapinc, il vice president* dell'Ammini-
strazlone provincial* di Perugia, Acton, ha il lustra to I* innovailonl apportate dalla Provincia 
all'albergo-rifuglo costruito nella tugoestiva localita. Nella foto: I campl di scl del Castelluccio 
di Norcia, resi p>iu accogllentl daU'opera svolta dall'Amministrazion* provinciale 

Dalla nostra redazione 
TERNI. 18 

«/ / regime fascist a mi 
rubb quindici anni dl con
tributi e questi che stan-
no al governo adesso mi 
danno cinquemila lire di 
pensione dell'IN PS: ma io 
ha lavorato dal 1912. Ho 
ottant'anni, ma non mi ras-
segno, r.o*i r>ti vanno giit 
queste tngtv.stizip ». Questa 
e la storia assurda di uno 
dei pensionati che abbiamo 
incontrato alia Pasbeggia-
ta. Non muore di fame, 
come sarebbe accaduto, se 
prendesse solo la pensio
ne dell'INPS, soltanto per
che negli anni meno terdi-
della sua vita e diventato 
uno statale c prende una 
modesta pensione dello 
Stato. Cost, Ruggero Sel-
lani continua a spiegarct 
la sua inverosimile storia-
«Nel 1923 il fascismo mi 
liquidd per gli anni di ser
vizio che aveva prestato 
alia Fabbrica d'Armi. E 
avevo sgobbato, e'era sta
ta la guerra mondiale. 
Quegli anni, fino ul '23, non 
mi vengono conteggiati 
per la pensione. Dal '23 al 

'36 ho lavorato sempre in 
fabbrica. Per questi anni 
di servizio prestato pren-
devo 18 mila lire pensione 
INPS. Ma, dato che pren-
do una modesta pensione 
dello Stato. quella dello 
INPS mi viene ridotta a 
5 mila lire: gli altri sol
di se li trattiene lo Sta
to. Ma a lavorare chi e'e 
andato? 

Se a questo amiano 
lavoratore hanno tolto con 
un colpo di spugna i con
tributi versati, con il sa
lario di quindici anni di 
lavoro, una analoga situa-
zione la ritroviamo in cer-
ti enti assistenziali, 

Mauri ci ha mostrato la 
busta paga, di dipendente 
dell'ente locale: ecco, sul
la tredicesima hanno tol
to 7256 lire per V1NADEL. 
I mesi dell'anno sono do-
dici: questo e ovvio, ma 
non lo e per VINADEL. 
Un lavoratore si ammala 
nel corso dei dodici mesi 
dell'anno: cosa centra dun
que la tredicesima? 

Come vengono assistiti 
dalle mutue i lavoratori 
ternani? Per avere una ri-
sposta basta andare dinan-
zi ai cancelli del poliambu-
latorio dell'INAM di via 
Battisti. Alle cinque del 
mattino ci sono gia grap-
poli di gente su queste sca-
linate, in attesa di conqui-
stare un posto per una vi-
sita specialistica. La sce-
na si ripete nelle altre ore 
del giorno. 

Abbiamo parlato con 
questa gente. Antonio Gra-
ti ci ha detto: a Vengo dal 
quartiere Matteotti. Sono 
arrivato all'ora di pranzo 
per prendere il posto; il 
medico deve visistarmi al
le 17. Nel mio quartiere 
abitano migliaia di operai, 
ma VINAM non si e degna-
ta di installarvi neppure 
un ufficio, neppure un am-
bulatorio per le iniezioni 
intramuscolari. Tutti deb
bono venire qui, fare chi-
lometri e poi fare la f'tla 
di ore ». 

E' lie aos. Un caos dove 
e possibile che un medico 
registri addirittura ben 187 
visite su altrettanti assisti
ti dell'INAM. ogni giorno: 
questo e avvenuto col dot-
tor Pellegrini, il medico 
rtnviato a giudizio per truf-
fa continuata 

Con la vicenda Pellegri
ni e scoppiato lo scandalo. 
Ma e'e da chiedersi come 
si possa dawero assistere, 
con scrupolo, con serieta, i 
lavoratori. da parte del
l'INAM, in questa sede bu-
rocratizzata centralizzata, 
dove ottenere una visita 
specialistica diviene un pri-
vilegio, occorre attendere 
un mese, come se le ma
lattie si potessero congela-
re. Ma questa dell'INAM 
e una storia tristemente 
nota, Andiamo in campa-
gna. Appena fuori citta; a 

! Maratta Bassa, dove ci fer-
miamo in un casolare. 

Ci abitano due famiglle: 
una di coltivalori diretti ed 
una di mezzadri. La fami-
glut di Artemio Bolloni, dl 
coltivatori diretti. denun-
cia con poche parole la 
propria situazione: * La 
mutua dei coltivatori diret
ti ci rimborsa soltanto lo 

' 80% delle spese per il me
dico. Ma le medicine sono 
a nostro carico. Capite che 
il medico si chiama quan
do ne abbiamo urgente bi-
sogno, per i figli soprattut-
to». 

Nella famiglia dei mezza-
drl che vive accanto, nel-
lo stesso casolare, la piu 
anziana e Concetta Riccl: 
* Ho 72 anni, ho lavorato 
per sessanta anni. Infatti 
ho cominciato a lavorare 
sui campi quando avevo 
12 anni Ed ora premio do-
dicimila lire di pensione. 

Albtrto Provantini 

Arlemto Balloni con la moglie e la figlla davantt alia loro abilazione 

Ternl 

Ruggero Sellani: I'INPS gli passa una pensione di 5000 lire 
al mese 

«0nda verde» 
sulla Flaminia 
Da oggi il traffico sul Cor

so Tacito e sulla Flaminia 
6 regolato « dall'onda verde ». 
II sistema di semaforizzazio-
ne sulla Flaminia interessa 11 
tratto che va da via Piave. 
al bivio con via Gramsci-pon-
te Carrara sul Nera. 

I tecnici che hanno redat-
to i progetti, l'ing. Adinolfi 
e Cinti hanno dichiarato che 
l'onda verde prevede una re-
golazione del traffico sul cor
so Tacito per i veicoli, alle 
medie tra i 30 e i 40 chilo-
metri orari: una vettura che 
porta questa media, se tro
va il verde al primo sema-
foro del bivio con via Man-
cini via Petrucci trovera sem
pre verde per tutto il corso. 
anche negli altri due centri 
semaforici del bivio con lar
go Villa Glori e l'altro con 
via Faustini-via Angeloni. 

Centrosinistra impossibile a Gubbio 

Nulla la seconda seduta 
del Consiglio comunale 

CALCIO: il commento 
alle gare di domenica 

Anconi tana in r ipresa 
AXCONA. 18 

Un risultato complessivamente 
mm brillante. domenica. per le 
marchigiane del girone B. Mo.ti 
l pareggi: tuttavia. il risultato 
di panta non ha avuto per 
tutte lo stesso vaJore e Io stesso 
significato. Per la Vis Pesaro. il 
pjreggio ad Arezzo ha vo.uto 
dire ta conquista di un punto. 
Per la Samb. )a Del Duca Ascoli 
e la Maceratese (che hanno n-
spettivamente pareggiato con il 
Citta di Castello. il Ceiena e 
l'Empoli) ha vouto dire la per-
dita di un punto. 

La Vis ha inchiodato sullo 0 0 
il forte Arezzo che giocava. ol
tre tutto. in casa. La partita 
ha a\uto fasi alterne e spe^se 
volte ha visto i pesaresi all at-
tacco. La Samb, a Citta di Ca
stello. non e andata oltre il 2-2: 
la prestaz.one dei sambenedet-
tesi e stata alquanto opaca e 
scialba. Si sa che il Citta di 
Castello e squadra modestisii-
ma: raopreaenta il fanalino di 
coda della classifica. Ma la 
Samb. come ormai awiene da 
almcno tre domeniche. non ha 
girato a dovere. A Citta di Ca
stello non ha saputo nemmeno 
approfittare deSa infenonta nu-
menca degli awersari (un in 
fortunio e due espulsioni). 

Baltuta d'arresto in casa (1-1) 
della Maceratese con l'Empoli. 
Dopo i recenti vistosi success; 
della squadra marchigiana. ci 
si attendeva da esvi molto d 

piu. II pareggio in casa ton 
l'Empoli e stato defimto dal 
pubblico maceratese una specie 
di debacle: ma sono commenti 
dettati dalla delus;one dei ti-
fosi. La Maceratese ha tutte 
ie carte in regola per npren-
dcrsi prontamente e per ben 
flgurare. 

Nella serie di pareggi a e 
ca<.catd — e. come la Mace 
ratese. in campo am:co — la 
Del Duca di Ascoli Piceno (0 0 
col Cesena). Alio stadio delle 
Zeppele. tuttavia. si e visto 
una gran bella part.ta. Co ha 
soddisfatto gli a îcolani. anche 
perche. nel corso della gara. 
hanno avuto tutti la misura de; 
va ore e della efficienza df\ 
i'undici romagnolo. 

L'Anconitana ha vinto in casa 
(1-0) con la Carrarese. A parte 
lo stnmmzito punt egg io. si c 
avsistito alia prestazione di una 
Anconitana in crescendo ri-
spetto alle precedenti partite. 
L'attacco ha sprecato molte oc
casion! da goal: tuttavia. nelle 
consorterie dei tifosi. si sotto-
linea che la squadra sta ve-
nendo fuori e si giura che fara 
mo'.to parlare di se nel pros-
s.mo futuro. 

La Iesma e stata tra\o:ta a 
Siena <4 0). Dello standard non 
eevato della squadra marchi
giana «i sapeva. H risultato va 
p,utto<to cons'derato per un al-
tro lato: esso conferma che 1 
^ene î 5000 in gran forma. 

La Ternana perde colpi 
TERNI. 19. 

I pareggi di Temi e Citta di 
Castello mandano in archivio 
questa domenica calcistica con 
la grigia etichetta di tsituazio 
ne stazionaria*. Ci si attende
va. dai due confront], dei nsul-
tati che dessert) le ali alia 
Ternana per prendere con de-
cisione il volo alia testa della 
classifica. e al Citta di Castel 
lo per dimostrare chiaramente 
che 1'ultimo posto in classifica 
non va troppo bene e che e'e 
la possibilita di lasciarlo. I 
colpi d'ala non ci sono stati. 
ma non e'e stata neanche bat-
tuta d'arresto. Tutto il discorso 
nmandato. tutte le possibilita 
restano intatte. sia quelle posi
tive che quelle negative. 

Per la Ternana. il discorso 
aperto si chiama Siracusa. 
Nella citta siciliana non sa
rebbe stato troppo difficile 
strappare due punti. Si tratta-

va di battere il fanalino di 
coda e ripetere 1'impresa riu-
scita gia al Taranto (diretto 
a\-versario della Ternana in 
classifica). Ma gli umbri sem-
brano perdere la concentrazio-
ne propno quando affroritano 
le squadrc meno pericolosc: e 
cosi. quello che riesce facile 
con Ie piu forti. diventa diffi
cile con le altre. 

II Citta di Castello ha pareg-. 
giato in casa una partita dalle 
fasi alteme contro la prima 
della classe. la Sambcnedette-
se. Lo dicevamo all'inizio che 
una vittoria avrebbe portato 
serenita ncH'ambiente e costi-
tuito la pista di lancio della 
riscossa tifernate — una vit
toria oltremodo possibile. visto 
come sono andate le cose — 
adesso, invece, si trovano a 
mordere il freno. e 1'ultimo 
posto sembra pesare di piu. 

GUBBIO. 18. 
L'ostinazione con la quale 

la DC ed il PSU si sono atte-
stati nella assurda posizione 
di procedere alia fonnazione 
di un centrosinistra minonta-
rio. rlschia di far precipitare 
ancora una volta il Comune 
di Gubbio nelle mani di un 
commissario prefettizio. II 
Consiglio comunale, infatti. si 
e chiuso con un nulla di fat
to anche nella sua seconda se
duta alia quale non hanno par 
teclpato i consiglieri del PCI 
e del PSIUP; era assente an
che il consigliere mlssino. 

II nostro partito ha ribadtto 
in un pubblico manifesto la 
sua posizione riconfermando 
che il gruppo consiliare comu 
nista non sarii disponibile per 
consent ire il sorgere di una 
munta senza maggioranza cche 
non avrebbe la forza di risol-
vere 1 gravi problemi del no 
st ro Comune ». A Gubbio, co 
me il PCI ha rilevato nella 
prima seduta consiliare. ci 
sono Ie forze per dare vita 
ad una amministrazione effi-
ciente, poggiata su un accordo 
programmatico, e questo sa-
rebbe possibile sia con una in 
tesa tra Ie forze di sinistra 
alle quali il 12 novembre gli 
elettort hanno nel nspetto 
della tradizione popolare eu-
gubina riconfermato la loro fl 
ducia, sia con un accordo piu 
ampio, su un programma ben 
deflnito, tra tutti i gruppi del 
Consiglio eccettuato 11 missino. 

E' lncrediblle, dunque. che 
di fronte a queste positive pos 
Ribilita, i dirigenti del centro
sinistra inslstano nel volere 
varare una formula anche nu 
mericamente impossibile e de 
stlnata, in ogni caso. a tra 
scinarsi nella confusione e nel-
I'lmmobilismo. E' questa la 
realta che non potra minima 
mente essere scalflta dalle pa
role grosse cui si e lasciato 
andare il consigliere d.c. on. 
Baldelll In occasione della 
mancata riunione dell'altra 
sera quando, rlferendosi alle 
stnlstre, ha parlato di «di-
serzionJ. sabotaggio, boicottag-
gio, prepotenza ». arrtvando a 
dire con singolare disinvoltu-
ra che c 1 20 consiglieri di cui 
dispone il centrosmistra (che 
per legge non possono espn-
mere ne il sindaco ne la giun 
ta - n.d.r.) sono Itmica mag
gioranza omogenea esprimibl-
le dall'attuale Consiglio comu
nale » a meno che. ha soggiun-
to. • qualcuno non reputi che 
il responso elettorale possa es
sere disatteso ed anzi tradito 
per le pressioni o le azioni 
ricattatorie 

Anche il sen. Stirati del PSU 
ha voluto «censuxare • gli 
« assenti », augurandosi che le 
loro « prese di posizione siano 
rivedute nei prossimi giorni a. 
Anche lui dimentica che so 
ci sono posizioni da rivedero 
neU'lnteresse di Gubbio. que
ste sono quelle sin qui tenute.' 
al di fuori della realtt, «W 
centrosinistra. 
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